

Pressemeldung

Der „Schneck“ auf der Spur

Radtour von Landau nach Neustadt entlang der Haardt

Am Samstag, den 08.06.2024 bietet der adfc Landau-SÜW die Erkundung der seit 1955 aufgelassenen Straßenbahnstrecke der Pfälzischen Oberlandbahn von Landau nach Neustadt/Weinstraße als Radtour an.



August Croissant, Landschaftsgemälde mit „Schneck“, Postkartenmotiv

Michael Schindler führt über die ehemalige Trasse der mit dem Kosenamen „Die Schneck“ gezielten elektrifizierten Bahn von Landau über Nussdorf, Böchingen, Flemlingen, Hainfeld, Rhodt, Edenkoben, Maikammer, Diedesfeld und Hambach nach Neustadt. Das eine oder andere technische Relikt aus der Zeit dieser Straßenbahn versuchen wir am Wegesrand zu entdecken. Die Route mit einer Gesamtlänge von 25 km führt in leicht hügeliger Fahrt über Landstraßen und Radwege. Malerische Perspektiven auf den Haardttrand sind uns auf dieser Strecke gewiss.

13:30 Uhr startet die Fahrt am Vorplatz des Hauptbahnhofs Landau. Ankunft in Neustadt wird ca. 16:00 Uhr sein. Die Rückfahrt nach Landau wird in eigener Regie angetreten. Wir empfehlen das Fahrrad oder die Bahn als Verkehrsmittel der Wahl. Die Strecke der geplanten Pendler-Radrouten von Neustadt nach Landau kann auf Wunsch gerne gleich mit erkundet werden. Diese Tour ist für ADFC-Mitglieder kostenfrei, ansonsten sind vor Ort 5 Euro zu entrichten.

Pressemeldung

Die Anmeldung per Email bei Michael Schindler (kv.landau@adfc-rlp.de) ist erforderlich. Wir erwarten, dass ein Fahrradhelm getragen wird und raten zu Warnwesten.

Detaillierte Informationen zur Oberlandbahn „Die Schneck“ aus dem Internet finden Sie unter:

https://de.wikipedia.org/wiki/Pf%C3%A4lzer_Oberlandbahn

<http://www.die-schneck.de/>

<http://www.museum-edenkoben.de>

Bildnachweis, Quellenangabe / Rechte:

Sammlung Hans-Ulrich Kroszewski – www.die-schneck.de. Der Abdruck ist honorarfrei.

Über den Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (**adfc**) ist mit mehr als 230.000 Mitgliedern die größte Interessenvertretung der Radfahrerinnen und Radfahrer in Deutschland und weltweit. Er berät in allen Fragen rund ums Fahrrad: Recht, Technik und Tourismus. Politisch engagiert sich der **adfc** auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene für die konsequente Förderung des Radverkehrs.

Der **adfc**-Kreisverband Landau-SÜW setzt sich insbesondere für die Nah-Verkehrs-Infrastruktur im ländlichen Raum und den Ausbau des touristischen Radwegenetzes ein.

Presse-Kontakt

Michael Schindler

Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club (**adfc**)
Kreisverband Landau-SÜW

E-Mail: kv.landau@adfc-rlp.de

Internet: <https://landau.adfc.de/>